



Pokalsieger: Hermann Auffahrt und Sebastian Kuhlage

Spannende Spiele mit „Re“ und „Kontra“ gab es beim traditionelle Doppelkopf- und Knobelturnier des Leedener Schützenvereins von 1665. Neben den Mitgliedern waren auch Schützen der Brudervereine erschienen. Am Ende zeichnete der Vorsitzende Carsten Schnepfer folgende Gewinner aus: Beim Doppelkopf-Turnier um den Gustav-Wellemeyer-Po-

kal setzte sich Hermann Auffahrt mit 63 Punkten durch und verwies Detlef Heimann und Karsten Telljohann auf die Plätze. Den von Jochen Kongsback gestifteten Leedener Knobelpokal sicherte sich Sebastian Kuhlage mit 50 Augen. Markus Driemeier (49 Augen) und Jens Wellemeier (47) landeten knapp geschlagen auf den Plätzen zwei und drei.